



APOLO

Temporada de verano Precios populares Sesión continua desde las 5'15 GRAN ESTRENO Exclusivas Arajol presenta «EL ENEMIGO INVISIBLE» segundo jornada de la interesante pelipela

LA MANO QUE APRIETA

No deje de ver hoy en APOLo las impresionantes escenas que se desarrollan en esta formidable serie.

Próximamente tres grandes estrenos

NI SANGRE NI ARENA, por CANTINFLAS. MARINOS A LA FUERZA por STAN LAUREL y OLIVER HARDY. LAS MIL Y UNA NOCHES por MARIA MONTEZ y SABU.



SANTORAL DEL DIA

22 de agosto, jueves. Santos Timoteo, Siforiano, Hipólito, Atanasio, obispos: Antonino, Marcial, Saturnino, Epitacio, Mapril, Felix, Fabriceano, Filiberto, Antusa, Agatónico, Zótico, Mauro, Guniferio, mártires. Rito doble de segunda clase. Ornamentos blancos.

SANTOS TIMOTEO, HIPOLITO Y SIFORIANO

San Timoteo fué mártir en Roma, en el siglo IV, en tiempo del emperador Alejandro. El obispo de Porto, Hipólito, recibió la corona del martirio, arrejado a un foso de agua el año 225, en Ceuta, y el joven Siforiano, fué decapitado en Autún.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

En honor de Santa Rita de Casia, se celebrarán hoy en esta iglesia los cultos que siguen: a las ocho y media, misa de Comunión general y por la tarde, a las ocho y treinta, después del Rosario y del ejercicio de la novena a San Agustín, visita a la Santa. Deben asistir a estos cultos todas las devotas de la Santa, pero sobre todo, las que aún no hayan recogido la medalla. Se hace un llamamiento especial a éstas.

HORA SANTA

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebra esta tarde a las ocho y treinta, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA

23 de agosto, viernes.—Vigilia de San Bartolomé.—Santos Felipe, Benicio, confesor; Quiríaco.

La corrida del próximo domingo

Ha sido acogida con gran algarazara y alegría, la noticia de que el próximo domingo tendremos ocasión de poder presenciar otro espectáculo de toros, que tanto satisface a nuestro pueblo.

Bajo la alta protección de nuestro Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos don José Enrique Varela, y organizado por la Junta de Damas de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, ha sido organizada una magnífica novillada, en la que serán lidiados seis estupendos novillos de las acreditadas divisas de Gallardo y Vázquez, que serán lidiados, banderilleados y muertos a estoque por los matadores Vicente Gómez, Jesús Pandiga (de Granada) y Rondeño Chico (de Algeciras).

La cosa dicha así, sencillamente, no parece tener relieve. Y sin embargo, la combinación de matadores que se ofrece a nuestro público, es una de las mejores que pueden formarse entre los que denodadamente luchan para llegar arriba. Vicente Gómez, mu chacho valiente y enterado, si es cierto lo que a nosotros se nos dice, suele dar tardes de verdadero escándalo, Jesús Pandilla (de Granada) también es uno de los estoqueadores punteros de la grey novilleril, y, como todos los toreros de Granada, pundonoso y valiente. Y en cuanto a Rondeño Chico, detentador en la actualidad del toro raele y pinturero de Ronda, según cuentan las crónicas, es digno descendiente de un torero que llevó su nombre y la nombradía y la fama por muchos espacios en los pe ródicos de su época.

No es, pues, de extrañar, el que con el aliciente de esta cartel de matadores y el buen resultado que en las plazas suelen dar los toros de las divisas que hemos anotado, el público se halla impaciente por acudir a esta fiesta taurina ansiosa de poder presenciar nuevos triunfos, y mostrarse liberalmente generosa concediendo orejas, patas y rabos a estos muchachos que con tanto entusiasmo como valor vie

obispo; Máximo; Presbítero; Arqueles, diácono; Restituto; Donato, Valeriano, Fructuoso, Claudio Aserio, Neón, Timoteo, Apolinar, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

nen dispuestos a hacer pasar un buen rato a la afición ceuti. Además teniendo en cuenta el fin generoso con que se ha organizado esta corrida, y el buen deseo del pueblo ceuti para cooperar con toda aquella obra noble que tantos consuelos pueda llevar a viudas y huérfanos, estamos seguros de que a porfía se disputarán las entradas, y que el próximo domingo un lleno rebosante, será registrado en nuestro coso taurino.

En el vaper correo de esta tarde, llegarán a Ceuta los novillos que han de ser lidiados en la corrida del próximo domingo, de las ganaderías de Gallardo y Vázquez.

A las 8 de la tarde se verificará el desencajonamiento que podrá ser presenciado por el público, siendo la entrada gratis. De este modo los aficionados tendrán ocasión de apreciar la calidad de los bichos que aseguran el éxito de la mencionada corrida.

A LA COLONIA ASTURIANA

Es ésta más numerosa de lo que se creía. Hay en lista treinta y tres ilustres hijos de Pelaya, y aún no está cerrada, de modo que puede tener la Santina, a sus un buen grupo de adoradores. Sólo falta que éstos terminen de dar sus nombres, devolviendo firmadas, las hojas que se han repartido, y pidiéndolas los que se dará por anunciada y prometida su asistencia y cooperación no las hayan recibido. Con ello y quedará asegurada la solemnidad de la fiesta, que no debe desmerecer en ninguna comparación que pueda hacerse después.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

A efectos de concesión del cupo de licencias de importación correspondiente al mes de septiembre próximo, relacionado por el abastecimiento de ganado vacuno a esta ciudad, se advierte a los señores abastecedores, que hasta el día veinticuatro del actual, a las doce horas, se admiten en la Secretaría Municipal ofertas ante la Comisión Cuarta para el suministro de carne de vaca durante el mes de Septiembre citado en cantidad de docientos veinticinco reses, debiéndose hacer constar en dichas ofertas el precio de la carne en canal, y al mismo tiempo el de los despojos, teniendo en cuenta que las pieles deben continuar con la tarifa en vigor.

Ceuta, 20 de agosto de 1946. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan

AMAYA

TINTORERIA Teñidos y limpieza en seco

Los técnicos han emitido ya su informe sobre la permanencia de la plaza

Nos hemos informado, de que en el día de ayer, los técnicos que han inspeccionado la plaza de toros, han emitido su informe, que fué entregado al señor alcalde. Por lo que se nos dijo, dicho informe es completamente favorable a que la plaza pueda continuar hasta la fecha que se pretendía, pues no existe motivo que exija su desmontaje inmediato.

Naturalmente, los técnicos insisten en la conveniencia de que se les advierta la celeración de espectáculos con algunos días de anticipación, con objeto de poder hacer un nuevo repaso, sus tituyendo algunas de las moderas que hubiese sufrido ayer, si el deseo se presentase.

También advierten, que para el caso de celebrarse corrida de toros, sería conveniente el hacer una pequeña obra de rebaje del piso del suelo del anillo, con objeto de que quedase las barreras a mayor altura que la que en la actualidad tiene, que es más que suficiente para novillos. También para caso de corrida de toros, sería necesario reforzar un tanto los burladeros.

De dicho informe se ha dado cuenta a la autoridad superior, que es la que en definitiva habrá de autorizar la continuidad de la Plaza, hasta una vez pasadas las fiestas de la Coronación de nuestra excelsa Patrona.

No creemos necesario decir a nuestros lectores que con el mayor gusto esta información, pues indudablemente a todos habrá de alegrar, ya que con ello podrán los ceuties tener ocasión de poder presenciar otro espectáculo taurino de gran envergadura, en fecha relativamente próxima.

CERVANTES

Continúa desde la 5.

RECUERDO DE UNA NOCHE

por Bárbara Stanwyck y Fred Mac Murray.

Mañana Antonio Casal en EL HOMBRE QUE SE QUISO MATAR

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

ANUNCIO

Como Secretaria de esta Asociación, en nombre de la Excelentísima Señora Presidenta y de la Junta de la misma, me complace hacer público por medio del presente, nuestro más sincero agradecimiento a todas las Autoridades Militares, Civiles, Entidades particulares, Comercio y público en general que han contribuido con un donativo en metálico en beneficio de las necesidades de esta Entidad, con motivo de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

Nuestro deseo hubiese sido, el haber instalado nuestra tradicional Tómbola, pero como ya se decía en los saludos dirigidos, no podía llevarse a cabo, por causas ajenas a la voluntad de dicha Junta, no obstante la misma, les queda muy agradecida por la colaboración prestada, ya que con ello se ha obtenido más fondos para hacer frente a las necesidades de esta Asociación, para poder dar mayor número de donativos a sus asociadas.

Repitiendo nuevamente nuestro agradecimiento les saluda, María Morante de Azcárate Secretaria Regional

Relación de los señores que han entregado donativos a esta Asociación, con motivo de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de Africa a beneficio de las necesidades de la misma, cuya cuantía se indica. Don Manuel Delgado Tagle, presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, 150 pesetas. Ceuta, 21 de agosto de 1946. La Secretaria Regional



Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 762'1. Temperatura máxima a las 14'45: 24'6. Temperatura mínima a las 6'30: 19'2. Temperatura media: 21'9. Humedad relativa media: 83%. Dirección dominante del viento: E. Velocidad media del viento: 23 kilómetros. Horas de sol: 11'30. Lluvia en las 24 horas: 90. Estado del cielo: nublado. Estado del mar: marejadilla.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 408

Anúnciese en EL FARO

Casa Sanchez Academia de Mecanografía TAQUIGRAFIA sistema Martín Etxala

Taller de reparaciones de MAQUINAS DE ESCRIBIR MEDIDORES DE ACEITE BASCULAS Y BALANZAS Falange Española, 23. Teléfono 248

EL JOVEN

Don José-Luis Gurrea Liadó

Que falleció en Madrid el día 25 de Julio de 1946, habien recibido los Santos Sacramentos

R. I. P. Su desconsolada madre doña María de Africa Liadó Pitalua; hermana doña Pilar, hermano político, don Oscaño Mateo López, interventor de Hacienda, sobrina Eva-Gustodia Mateo; tíos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades, asistan al funeral que por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar el día 23 de agosto de 1946 a las 10'15 horas de la mañana en la Iglesia de Santa María de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALEGRARA' Inmenso surtido. Precios inmejorables, Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL. General Yague 12, Teléfono 1-8-2 Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

# La entrega del bastón de mando al señor Baleriola

En la mañana de ayer, pudimos recoger algunos detalles más sobre el acto de la entrega del bastón de mando al Administrador Principal de la Aduana de Algeciras y Excmo. señor alcalde de aquella ciudad, don Manuel Baleriola, muy querido amigo nuestro.

La información la obtuvimos, de un cambio de impresiones con la comisión designada para la organización de este homenaje, que se halla integrada por don Vicente García Arrazola, presidente de la Cámara de la Propiedad de Ceuta, don Remigio González, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas don Manuel Olivencia secretario de las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación, y de la Propiedad, don Rafael Orozco depositario de fondos del Ayuntamiento.

Según los antecedentes que es los señores nos proporcionan, el acuerdo de ofrecer al señor Baleriola dicho bastón de mando, fué tomado por el Ayuntamiento de Ceuta en el año 1945, a raíz de haber sido designado dicho señor, para ocupar la Administración Principal de Algeciras.

Conjuntamente con el Ayuntamiento, el acuerdo fué tomado por la Cámara de Comercio. Colegio Oficial de Agentes de Aduanas, y otras entidades oficiales, habiéndose abierto una suscripción entre ellas, para dar carácter popular al presente que había de brindarse al entrañable amigo que por imperativos del mando, nos abandonaba para ocupar puesto más elevado, que el que en Ceuta, ocupaba.

El Ayuntamiento y demás organismos, fueron espléndidos en su aportación, y pudo ser encargado en Madrid — y llegar muy poco tiempo después a Ceuta, y quedar depositado en poder del señor Secretario general de la Corporación — el bastón distintivo de su mando como jefe de la Administración civil, que puede ser calificado, sin exageración alguna, de una verdadera joya artística y muy valiosa.

En efecto, su caña es de Carey, y lleva un puño de oro de buen tamaño, en cuya parte superior con incrustaciones de esmalte lleva las iniciales M. B.

En los costados del puño, también con incrustaciones de esmalte, lleva los escudos de España y Ceuta, y el emblema del Cuerpo de Aduanas. Asimismo tiene grabado en dicho puño un sello con una sentida dedicatoria de las Corporaciones Oficiales y Económicas de nuestra ciudad.

En el hermoso estuche en que se encierra el bastón, en placa de fino esmalte, va una sentidísima dedicatoria de todos los organismos que rinden homenaje al

señor Baleriola, exaltando su comportamiento loable y lleno de entusiasmo por nuestro pueblo, y la expresión sincera del sentimiento que a todos causa la obligada ausencia de tan excelente amigo.

Por lo que se nos dijo, la comisión organizadora del acto deseando dar a este el mayor relieve ha invitado a él a todas las autoridades locales, presidentes y directivos de los diferentes organismos civiles, así como a los compañeros del señor Baleriola, no solo de Ceuta sino de la vecina capital del Protectorado y Algeciras y a muchas otras destacadas personalidades.

Al Excmo. señor Director general de Aduanas, don Gustavo Navareo y Alonso de Celada, se le ha notificado la celebración del acto por si le fuera posible asistir a él, y a que le unen al señor Baleriola lazos de estrecha amistad.

El acto se celebrará en el hermoso salón de recepciones del Ayuntamiento a las siete de la tarde del próximo sábado día 24, y el bastón le será entregado por el ilustrísimo señor alcalde de la ciudad don José Rojas Feigenspan, siéndole ofrecido después una copa de vino español.



### NOMBRAMIENTO

Ha tomado posesión del cargo de Delegado Territorial de Aduanas, Capellán Castrense y abo-xilio Social, don Juan Sánchez gado de esta ciudad.

Le deseamos toda clase de aciertos en su nueva y difícil misión.

## Ayuntamiento de Ceuta

### TERJETAS DE BENEFICENCIA

Por el presente y para conocimiento de aquellos a quienes pueda interesar, se hace público que la expedición de tarjetas de Beneficencia es completamente gratuita por todos conceptos, es-tando exenta de cualquier pago de derechos.

Ceuta, 21 de agosto de 1946.  
EL ALCALDE,  
José Rojas Feigenspan

## Movimiento de barcos

MARTES DIA 20

**Entradas**  
"Ebro", de Melilla, con carga general.

"Ciudad de Algeciras" de Algeciras, a las 17,35, con correo, pasaje y carga general.

**Salidas**  
"Suevia", para Málaga, en lastre.

"Flensby", para Génova, en lastre.

"Fuerteventura", para Melilla, con correo, pasaje y carga general.

"Ría Ferrol", para Gijón, en lastre.

"Ricardo Trujillo", para Tánger, con carbón.

"Ciudad de Algeciras" para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

MIERCOLES DIA 21

**Entradas**  
"María Martínez", de Málaga, con carga general.

"Montes Contes" de Bilbao, con carga general.

"Cabo de la Plata", de Sevilla, con carga general.

"Ciudad de Algeciras" de Algeciras, a las 17,30, con correo, pasaje y carga general.

**Salidas**  
"Kauldi", para Bilbao, con carga general, en tránsito.

"Cabo de la Plata", para Sevilla, con carga general.

"Ciudad de Algeciras" para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

### NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño segundo fruto de su matrimonio la señora doña Teresa Pertinze Díaz, esposa de nuestro distinguido amigo don José Castillo Ruiz, profesor de la Escuela Hispano Árabe.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Felicitemos a los venturosos padres.

### REGRESO

Procedente de Madrid ha regresado, nuevamente destinado a esta Plaza y ascendido a la categoría de capitán auditor, el culto y distinguido abogado don Celsino Barrera y Treviño, hijo de los marqueses de Casa Treviño.

Reciba nuestra enhorabuena y cordial bienvenida.

## Academia Navarro

CENTRO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

Matrícula gratuita para el Curso 1946-47

Hasta el 15 de septiembre se admiten instancias para la concesión de matrícula gratuita, de acuerdo con la Ley de Protección Escolar en la Enseñanza Media.

Las condiciones están expuestas en el tablón de Anuncios del Centro todos los días a horas laborables.

# LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

En la tarde de ayer celebró su acostumbrada sesión semanal de Permanente de nuestro Municipio, presidida por el alcalde, señor Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya, Arizala, Quero y Coto.

**Comisión primera** : : : : :  
Se acuerda eximir de arbitrios una máquina de escribir destinada a la Cárcel; se aprueba el pago de una gratificación de 4.000 pesetas a los funcionarios de la Oficina de Obras, señores González y Mori; que cause baja en el padrón de bebidas don José Santos, previo pago de los atrasos; que cause baja en el mismo padrón don Francisco Lague; se autoriza a que se recoja al régimen de devolución de arbitrios don Constantino López; se accede a la construcción de armarios para el Juzgado Municipal, cuando haya consignación en el presupuesto para ello.

**Comisión tercera** : : : : :  
Se accede a la petición del funcionario municipal don Juan Jiménez, solicitando se le costee el tratamiento de neumotoras; se aprueba relación de altas y bajas en el padrón de beneficencia.

**Comisión cuarta** : : : : :  
Se acuerda elevar la gratificación de los secretarios de comisiones de 50 a 100 pesetas mensuales; se autoriza para transferir un puesto en el Mercado a Mohamed Ben Amat.

**Arquitecto** : : : : :  
Por el señor arquitecto ha sido extendida una certificación de pesetas 10.000 a favor del contratista don Francisco Palma, por obras realizadas en el mercadillo de Príncipe y otra de 4.000 pesetas a favor del contratista señor Pizarro; por trabajos efectuados en el apeadero de autobuses de la barriada de Sanjurjo.

**Oficios** : : : : :  
Se da cuenta de una carta recibida de don Vicente Cosío, gestor del Ayuntamiento, diciendo que a causa de sus muchas ocupaciones, no pudo asistir a la sesión de pleno, últimamente celebrada.

**Ruegos y preguntas** : : : : :  
El señor Coto, da cuenta de su viaje a Cádiz, en compañía del ilustrísimo señor Vicario don Emilio F. García Fuentes, y secretario de la Corporación, don Alfredo Meca Romero.

Da cuenta de su visita al Excmo. y reverendísimo señor obispo de Cádiz-Ceuta, que les hizo objeto de todas las consideraciones y deferencias. Dice que amablemente S. E. R. accedió a todas las propuestas que se hicieron.

Se mostró de acuerdo con la sugerencia de prebendados y jerarquías eclesiásticas que debían venir, indicando que él será el primero que hará la gestión, para que después de que ya estén inclinados a venir por la persona-

lidad representativa en la organización de la coronación, se les dirija la oportuna súplica de que honren el acto con su presencia.

La iniciativa de que el acto se celebrara en el Estadio Municipal, fué aceptada de buen grado por S. E.

Por el señor Quero se pronuncian unas palabras de agradecimiento para la Permanente y el Pleno por el voto de gracias que le fué concedido por su actuación como presidente de la Junta de Festejos diciendo que puso su mejor voluntad y cariño en el desempeño del cometido que se le había confiado, al igual que el secretario de la Comisión y resto del personal, en nombre del cual daba igualmente las gracias por las palabras elogiosas que se les habían dedicado.

Y con esto, se dió por finalizada la sesión.

## Parque de Intendencia de Ceuta

### ANUNCIO

Hasta las doce horas del día cuatro del próximo septiembre, se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Establecimiento, de lo siguiente:

DOS MIL DOSCIENTOS metros cúbicos de madera de pino del país, cortada en prismas con una longitud de dos metros o múltiplos, un ancho de veintidós centímetros y una altura de múltiplos de dos centímetros y medio.

En cada prisma de dos metros de longitud no podrá haber más de tres nudos de un diámetro máximo de tres centímetros y separados entre sí como mínimum sesenta y dos centímetros.

Se especificará en las ofertas la cantidad total de madera de las condiciones antes citadas que puedan proporcionarse, detallando separadamente la que se entregará seca y la que no lo esté.

El precio del metro cúbico de madera ha de ser fijado considerando ésta puesta al pie de la Serrería.

La entrega de lo adjudicado comenzará inmediatamente de notificarse la adjudicación y deberá quedar terminada antes del día 10 de diciembre próximo.

Serán de cuenta de los adjudicatarios el pago del impuesto del 1'30 %, Derechos Reales y demás que puedan exigirseles por el Estado, Provincia o Municipio, así como también el pago del importe de la publicación de este anuncio.

Ceuta 21 de Agosto de 1946.  
El Jefe del Detall,  
Javier Barutell.

V.º B.º  
E. Director,  
V. Aycart

## Dr. Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española 11

## Academia Navarro

CENTRO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

Matrícula gratuita para el Curso 1946-47

Hasta el 15 de septiembre se admiten instancias para la concesión de matrícula gratuita, de acuerdo con la Ley de Protección Escolar en la Enseñanza Media.

Las condiciones están expuestas en el tablón de Anuncios del Centro todos los días a horas laborables.

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

### Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

## "DETANO"

EN LIQUIDO Y POLVO, CONTRA TODA CLASE DE INSECTOS

Insecticida moderno a base de D. D. T. fabricado por los Laboratorios « F A E S » de Bilbao, quienes garantizan la absoluta eficacia de este preparado. Frascos de uno, medio y un cuarto de litro

### «Droguería Vicente Martínez»



NOTICIARIO FUTBOLISTICO

Un caso resuelto : : : : :
Barcelona, 21.—El jugador Ar-
dina que estaba retenido por el

El campeonato Nacional
de baloncesto

En el primer encuentro de elimi-
natoria para el Campeonato
Nacional de Baloncesto, que se
celebra en La Coruña, organizado
por la Delegación Nacional del
Frente de Juventudes, el conjun-
to de la Territorial de Marruecos
ha vencido al de la Provincial de
Toledo por 30 a 20.

Natación

Alonso Welles bate la
marca nacional de 200
metros espalda

Santa Cruz de Tenerife, 21.—
En la piscina del Náutico, Alfonso
Welles batió la marca nacional
de doscientos metros espalda, en
2 minutos 41 segundos.
El record nacional lo detenta-
ba Manolo Martínez, con cuatro
décimas más.—ALFIL.

Anuncios breves

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA etmos.
Estos anuncios se reciben en:
Nuestra Administración,
Millán Astray, número 7.
En la Papelería "La Cui-
tural", Jadú, Teniente
Coronel Gautier,
En Tetuán: Calle Abadía
el Abasi, número 2.
En Algeciras: Calle Pérez
Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, por-
celanas y antigüedades. La Es-
meralda. Falange Española, 6.
ALQUILAMOS, vendemos, com-
pramos y reparamos máquinas
de escribir. Comercial Maza.
Ceuta-Tetuán.
GRAN surtido cristal y boza fe-
rretería "El Águila". Falange
Española 72.
SE VENDE un kiosko sitio cen-
trico. Razón José Mollá. Fa-
lange Española 69.

Varios

HOTELES, Restaurantes. "La Ni-
queladora" platea, níquel, cu-
biertos, accesorios. Falange Es-
pañola 106.
REPRESENTANTES ciudades,
pueblos, venta sortijas, anillos,
etc. Fuerte comisión. Aparta-
do 3.013, Madrid

Júpiter y el Comité de Compe-
lición de la Federación catalana
de fútbol, ha visto y fallado su
caso favorablemente.

Queda, pues, en libertad, pro-
vio el pago de diez mil pesetas
al Júpiter.

Este jugador estampó ayer su
firma por el Sabadell.—ALFIL.

El Málaga comienza sus en-
trenamientos

Málaga, 21.—Han comenzado
sus entrenamientos los jugado-
res del Club Deportivo Málaga.

Ayer llegaron la mayoría de los
nuevos elementos y en la pre-
sente semana se encontrará ac-
tuando los restantes.

El Málaga inaugurará la tem-
porada el primero de septiembre
frente al Sevilla.

El domingo se celebrará el li-
menaje al jugador Juaco, con la
visita de un buen equipo de Gi-
braltar y el día 15, el Málaga de-
volverá la visita a los sevillanos,
en la capital andaluza.—ALFIL.

Un incendio destruye
una fábrica de «Mar-
garinas» en Portuja

Las pérdidas ascienden a
seis millones de pesetas

Lisboa, 11. — A seis millo-
nes de escudos asciende el valor
de las pérdidas producidas por
el incendio de una fábrica de
margarina en Sacaven que esta-
ba considerada como una de las
líneas modernas.

Estas instalaciones industria-
les destruidas habían sido con-
struidas hace dos años por técni-
cos daneses. Se trataba de un
edificio de dos cuerpos.

Tomaron parte en la extinción
del incendio ocho parques de hom-
beros y todos los soldados del
Regimiento de Artillería pesada
número 1. No se registraron des-
gracias personales. Se ignoran las
causas del siniestro. La fábrica
producía 600 toneladas anuales
de margarina. — EFE.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

La Panamerican Airways modifi-
ca la ruta de sus aviones para
no volar sobre Yugo eslavía

Viena, 21. — La Panamerica-
na Airways ha modificado la ruta
de sus aviones Nueva York-Nue-
va Delhi, entre Viena y Estambul
con objeto de no volar sobre Yu-
goslavia y de no aterrizar ni en
Budapest ni en Belgrado, ya que
no se ha concedido el oportuno
derecho a los aparatos comer-
ciales norteamericanos.

Hasta ahora, los aviones de
la Panamericana no habían vola-

do más al este de Viena, pero
si Estaban señaladas las escalas
sitadas, en la capital de Hungría
y en la de Yugoslavia, para el
futuro servicio de Oriente.

La ruta modificada será Viena-
Nápoles-Estambul

Caso de que desaparezcan las
actuales dificultades se piensa vol-
ver al itinerario vía Budapest y
Belgrado. — EFE.



Washington, 21. — El direc-
tor de la Oficina Federal de In-
vestigación, Edgar Hoover ha ma-
nifestado que una oleada de ori-
ginalidad se ha registrado en los
EE. UU. durante el primer se-
mestre de 1946, durante el cual
el número de crímenes con res-
pecto al mismo período del pa-
sado año ha aumentado en un
13 por 100. Hizo notar también
que este porcentaje es el más
alto registrado desde 1930 y que
los mayores aumentos se han re-
gistrado en los robos con un 31,8
por 100 en los grupos urbanos y
un 48 por 100 en las zonas ru-
rales. — EFE.

Bogotá, 21. — El conde Sfor-
za, en unas declaraciones a los
periodistas ha manifestado que
era necesario crear la unión del

mundo latino, la cual podría ser
un factor vital en la salvación
de la civilización occidental y
cristiana. Expresó a los italianos
de los pueblos de América que
se han interesado en la mejora
de las condiciones del Tratado
de Paz para Italia, afirmando que
las cláusulas del mismo, que des-
pojan a Italia de sus colonias, le
perjudican grandemente. — EFE

Oslo, 21. — El Gobierno nor-
uego ha anunciado oficialmente
que se ha llegado a un acuerdo
en Moscú sobre la frontera com-
ún con Rusia.

El comunicado dice que la de-
marcación final que se efectua-
rá el próximo verano sigue la lí-
nea fronteriza establecida en
1826, idéntica a la frontera fina-
sa-noruega, creada después de



El hombre
tiene el deber...

...entre otros, de afeitarse
o diario para dar con ello
una nota de aseo y buena
presentación.

Como seres racionales
que somos debemos buscar la
forma de eliminar el tormento que
la obligación del afeitado diario
nos impone y convertirlo de una
operación dolorosa, en otra que
sólo resulte molesta por el tiempo
que se emplee en atenderla.
Esto sólo se consigue con
un buen jabón de afeitar.
CON CREMA O
BARRA
GOTA DE AMBAR



podrá afeitarse DIARIAMENTE
Y SIN MOLESTIAS por dura
que sea su barbá o por delicado
que sea su cutis.
Son jabones suaves que por ser
además SOBREENGRASADOS
lejos de reseca la piel, la lubri-
can y preparan científicamente
para lograr día tras día
rápidamente y sin irrito-
ciones - UN AFEITADO
A FONDO Y
PERFECTO

JABON DE AFEITAR

GOTA de AMBAR

LA CONFERENCIA DE LA PAZ

(Viene de la primera)
siendo en el pasado el partícipe
más importante en el comercio
exterior de aquel puerto, agre-
gando que todo lo que ahora pi-
de su país es que se le permita
aumentar tal participación y se le
garantice el libre acceso al repe-
tido puerto

Añadió que Austria pide, en
caso de que se implante en Tries-
te una administración internacio-
nal, una representación en esta
que esté en consonancia con el
gran volumen de su comercio a
través de este puerto.

Después de Gruber tomó la pa-
labra el representante de Cuba
en Francia y el jefe de la delega-
ción cubana, Héctor de Ayala,
llamado "para exponer sus pun-
tos de vista acerca del Tratado
de Paz con Italia".

Por boca de Ayala, Cuba ha
denunciado la organización de
paz establecida por los cuatro
grandes, calificándola de antide-
mocrática y ha pedido que a ca-
da una de las cincuenta y una
naciones unidas se le dé igual voz
en esta Conferencia y en las ve-
nideras.

Ayala declaró que Cuba "soli-
cita y legítimamente espera" que
su petición en nombre propio y
en el de otros países sea atendi-
da por la Conferencia.

"Ninguna otra solución --di-
jo-- puede adoptarse sin que se
tergiversen el espíritu y la letra
de nuestro contrato mutuo de
derechos y deberes comunes du-
rante la guerra mundial. La
sesión finlandesa de Petsamo da
a los rusos y noruegos una fron-
tera común.—EFE.

rante las hostilidades y después
de ellas. ¿Es que se va a pedir
a los signatarios de la declara-
ción de las naciones unidas que
no están presentes en la Confe-
rencia que no hagan sino firmar
los Tratados de Paz? Seméjante
sistema equivaldría a un procedi-
miento de aceptación pasiva y
automática, apenas compatible
con los principios de una organi-
zación verdaderamente democrá-
tica".

El representante del Iran, en
París, a continuación del de Cu-
ba, pronunció un discurso de
tres minutos para recordar a los
grandes la promesa que en Tehe-
rán se hizo a Persia de conceder-
le voz en la preparación de la
Paz, y para anunciar que la dele-
gación iraní llegará en breve a
esta capital con el fin de expo-
ner los puntos de vista de su
país.

La sesión se levantó a las seis,
hora local, convocándose la con-
tinuación del pleno para las diez
de la mañana del jueves, con ob-
jeto de que las delegaciones pue-
dan hacer los comentarios que
consideren oportunos a los dis-
cursos que han pronunciado hay
las naciones invitadas.—EFE.

SURAFRICA QUIERE SER CON-
SULTADA SOBRE LAS COLO-
NIAS ITALIANAS

París, 21.—El primer ministro
sudafricano, general Smuts, ha
informado al parecer a Gran
Bretaña y a los demás Dominios
británicos que Africa del Sur in-
siste en ser consultada antes de
que se decida finalmente acerca
de las colonias italianas en Afri-
ca.

Al parecer, el ministro de
Asuntos Exteriores australiano,
Evatt, apoya la proposición de
Smuts, pero Nueva Zelanda se
muestra de acuerdo con Gran
Bretaña en que si las cuatro
grandes potencias no consiguen
llegar a un acuerdo en esta cues-
tión, debe ser resuelta por las
naciones unidas.

El Canadá no ha expresado su
punto de vista.

Estas proposiciones fueron de-
finidas en la reunión celebrada
anoche por los principales dele-
gados del Commonwealth británi-
co que asisten a la Conferencia
de la Paz.—EFE.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

# Albania pidió su ingreso en la Conferencia de la Paz

## El primer ministro, Hodja, atacó duramente a Tsaldaris y propuso mayor severidad en el Tratado con Italia

### Bevin hizo su reaparición presidiendo la sesión plenaria

París, 21. — A las diez de esta mañana comenzó la sesión plenaria de la Conferencia de la Paz bajo la presidencia del ministro de Asuntos Exteriores británico, Ernest Bevin, quien ha hecho su primera aparición en público desde que comenzaron los trabajos de la Conferencia.

Albania, primera de las naciones invitadas a hablar hoy, lo ha hecho por voz de su primer ministro, el general Enver Hodja a quien Bevin concedió la palabra inmediatamente después de inaugurada la sesión. Hodja ha hablado durante 45 minutos y la mayor parte del tiempo la ha dedicado a pasar revista al esfuerzo de guerra de Albania y a la denuncia del Gobierno griego. Lanzó un duro ataque contra el primer ministro de Grecia, Constantino Tsaldaris, alegando que "Albania propiamente dicha nunca ha sido ni será agresora" y rechazó las que calificó de "falsas acusaciones contra el pueblo albanés".

Tas de una larga revista acerca de la ayuda prestada por Albania a los aliados, pide que su país sea admitido a la Conferencia de la Paz en pie de igualdad con las otras 21 naciones. Dijo que Albania tenía derecho a pedir reparaciones de Italia y que también tenía algo que decir sobre el Tratado italiano con el fin de crear garantías contra otra posible agresión italiana.

A continuación propone las tres siguientes enmiendas al texto del proyecto de Tratado de Paz con Italia:

Primero, reducción en los efectivos del Ejército, la Marina y la Aviación de Italia más allá todavía de los límites estipulados en el proyecto de Tratado. Segundo, Hodja que los límites acordados por los cuatro grandes permitirán acaso a Italia volver a amenazar la paz en los países balcánicos; segundo, Albania fijará más adelante sus detalladas reivindicaciones por lo que se refiere a las reparaciones por los daños.

Dice que tiene absoluto derecho a hacerlo pero que de momento fija sus pérdidas y daños causados por los italianos en 3.344.232.636 francos oro franceses (algo más de 873 millones de dólares norteamericanos) y tercero, Albania solicita una cláusula adicional en el Tratado que le dé derecho a firmarlo — derecho que hasta ahora le ha sido denegado — y que reconozca a Albania como potencia aliada.

Hodja, que había sido invitado a exponer su opinión sobre el Tratado con Italia, en realidad ha consagrado muy poco, de sus 45 minutos a tal asunto y se ha reservado el derecho de hablar en detalle sobre el tema más tarde. — EFE.

**Llegada del ministro de Asuntos Exteriores austriaco**  
París, 21. — Ha llegado a esta capital el Dr. Hart Grueber, ministro de Asuntos Exteriores austriacos. — EFE.

**El delegado mejicano agradece la invitación a su país:**  
París, 21. — El embajador de

Méjico en Francia, y delegado de su país en la Conferencia de la Paz, Alfonso Rosenzuejo, manifestó en el Pleno de esta mañana de la Conferencia que, después de la decisión de invitar a Méjico a exponer su punto de vista con respecto al proyecto de Tratado de Paz con Italia, el daba en nombre de su Gobierno las gracias a todos los miembros de la Conferencia por la cordialidad reflejada hacia Méjico mediante aquella decisión y especialmente al delegado norteamericano que tomó la iniciativa al efecto, y al brasileño, que la secundó. — EFE.

### Terremotos al noroeste del Irak

#### Hay un centenar de edificios destruidos y el Gobierno ha enviado auxilios

Bagdad, 21. — A consecuencia de varios movimientos sísmicos que se vienen sucediendo desde el pasado lunes, alrededor de un centenar de edificios han quedado destruidos en los distritos de Fennjula y Sulainanylan, al oeste del Irak.

El número de víctimas se eleva a seis muertos y 14 heridas. Como continúan produciéndose los fenómenos sísmicos el Gobierno ha enviado a los lugares siniestrados ayuda, recursos, víveres y medicamentos. — EFE.

### En enero habrá elecciones presidenciales en Bolivia

La Paz, 21. — La secretaría de la Junta de Gobierno ha informado que la fecha señalada para las elecciones para elegir presidente y vicepresidente de la República ha sido la del cinco de enero de 1947, a cuyo efecto se publicará hoy el oportuno Decreto.

En el Ministerio del Interior se ha manifestado que el Gobierno había negado el pasaporte para salir del país a 36 individuos, de los cuales 21 eran ex ministros y altos jefes militares. — EFE.



DELEGACIÓN Y REDACCIÓN: PEREZ GALDÓS, 13 - TELÉFONO: 1409

### ¡NO SE HABLE DE TOROS CHICOS!

Un silencio; el de las grandes tragedias se extendió sobre el gradería. Silencio en las gargantas y en el alma; los músculos contraídos, y sobre la arena el pelele trágico del hombre, con su vida ya mortalmente tronchada en los cuernos de la ira.

¡Ha muerto Liceaga! Repose en paz el caballero cristiano y recoga Dios en su seno el alma del que supo morir con entereza y como español, ya que en su sangre lleva sangre española, de aquellos conquistadores que treparon en sus tierras el Pendón inmortal de Castilla.

¡Ha muerto Liceaga! Y ahora nos vienen a la memoria una y otra crónica; uno y otro comentario sobre si la fiesta brava de jé de serio y de si los toros ya no son toros.

¡Ha muerto Liceaga! Y escuchamos aún el trágico alarido de ayes que ese día entre las manos gritara al enterarse del trágico fin del diestro. ¡Todavía dan

### ¡Cornadas los toros!

Por esto hemos de repudiar y repudiamos con todo nuestro corazón aquellos comentarios que nos hablan de toreros chicos, de falta de valor de los toreros y de todo aquello que intenta desprestigiar la fiesta brava netamente española. Todo ello es falso y si no ahí está el cuerpo sangrante de Liceaga, que en una tarde de sol cayó cara al cielo mirando este azul de Andalucía, que escuchara tantas aclamaciones y ovaciones en su honor.

Aquí está también ese toro 92, córdeno, remolón y traicionero, aguantando y buscando el bulto que con saña clavó su cuerno en la carne viva de un hermano nuestro.

Aquí está también el alarido y el silencio trágico de la multitud horrorizada, que quedó emborachada de tragedia y con la alegría de una tarde de toros, ya eclipsada.

No se diga más, ni se critique porque... aún dan cornadas los toros.

### Ramón de Montemar. DE LA MUERTE DE LICEAGA Siguen recibiendo telegramas

En el hospital militar y en el domicilio del señor Casero continúan recibiendo telegramas de toda España y del extranjero dando el pésame por la muerte del diestro mejicano Liceaga.

La ciudad toda se muestra muy conmovida por el trágico fin del torero y según nos manifiestan se piensa celebrar un solemne funeral por su alma.

Ha sido elogiado y comentado con la mayor simpatía y cariño el rasgo de S. E. el gobernador militar del Campo de Gibraltar general Buruaga, y del alcalde de la ciudad señor Balleja, al enviar representaciones suyas al acto del entierro.

La última oración que se recibió fué una monumental con la dedicataria de "La ciudad de San Roque al malogrado diestro Liceaga".

Puede decirse en términos generales que la afluencia de personas al entierro, sólo es comparable a la fecha en que fuera enterrado el benemérito algecireño don Buenaventura Morón, en que también fuera una monstruosa manifestación pública.

Ha quedado plenamente demostrado que la cogida era mortal de necesidad y por tanto que todos los esfuerzos de la ciencia para salvar al infatigable mejicano, eran inútiles.

Al cerrar ya hoy las informaciones relativas a esta desgraciada sucesión, queremos hacer presente nuestro sincero dolor y desde estas columnas enviarnos con toda nuestra alma el pésame que nos embarga junto con la condolencia por la desgracia sufrida a sus familiares, y afección laudable en general por la pérdida irreparable al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso de su alma. **Montilla.**

**Agencia Delgado**  
DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

# No cesan los disturbios EN CALCUTA

## Ahora se han declarado en huelga los obreros tranviarios

Calcuta, 21. — El Gobierno indio además del grave y sangriento problema que se le ha planteado con los recientes disturbios ocurridos en esa ciudad tiene que hacer frente a una nueva crisis planteada por el Sindicato de obreros tranviarios que se han negado a votar al trabajo. El sindicato ha manifestado que la huelga proseguirá hasta que la Liga Musulmana y los dirigentes hindúes les den garantías de que sus partidarios no continuarán con los saqueos, esta situación se ha creado ante la declaración del presidente de la Liga musulmana de Bengala para controlar a sus partidarios de que se considerara impotente y ha pedido a la Policía protección para su persona, pues ha llegado incluso a recibir amenazas. — EFE.

# «Fino Almina»

(Marca registrada)

## Un nuevo producto embotellado de la firma

# C. COSIO

# H I J O

## Chiclana de la Frontera

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**  
**José Sáura**  
Españoleto, 24. MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7. Teléfono 799

**UNDERWOOD** Academia de Mecanografía  
Almacén de música  
PRECIOS ECONÓMICOS  
**M. Fernández Benítez L. S.**  
FALANQUE ESPAÑOLA, NUMERO 12  
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 57

### Boletín de suscripción

Donde suscribirse en el domicilio en... se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, 22 de Agosto de 1946. Elrma.

## El Gobierno yugoeslavo explica en una nota el incidente del avión norteamericano

### Dice que la responsabilidad corresponde a las AUTORIDADES ESTADOUNIDENSES

### TITO, EN UN DISCURSO, CALIFICA DE PROVOCACIONES LOS VUELOS SOBRE SU TERRITORIO

Belgrado, 21. — El Gobierno yugoeslavo ha comunicado a la Embajada norteamericana en esta capital, por medio de una nota, que el pasado martes, un avión de los EE. UU. fué obligado a descender atacado por las fuerzas yugoeslavas y que al estar ruidoso se incendió resultando destruido. La nota añade que dos de los ocupantes se arrojaron con paracaídas, pero que "desgraciadamente hay indicios de que se produjeron víctimas".

El avión que era un "C-47" de transporte, del cual no se tenían noticias desde el martes por la mañana, cuando un radiotelegrafista notificó que se le estaba haciendo fuego. Llevaba cinco tripulantes.

La nota agrega que durante doce minutos las fuerzas yugoeslavas invitaron al avión norteamericano a descender y que como éste no hiciera caso, le obligaron a aterrizar.

Agrega que el Gobierno yugoeslavo lamenta profundamente el desgraciado accidente, pero señala que la responsabilidad del mismo corresponde a las autoridades dependientes del Gobierno norteamericano, puesto que el yugoeslavo ha llamado repetidamente su atención respecto a los vuelos no autorizados y a las posibles consecuencias de los mismos.

El comunicado termina diciendo que el Gobierno yugoeslavo insiste una vez más en que las autoridades de los EE. UU. den orden estricta de que no se efectúen vuelos no autorizados sobre territorio yugoeslavo. — EFE.

**Tito califica los vuelos de aparatos norteamericanos sobre su territorio, de provocación**

Londres, 21. — En un discurso pronunciado el martes ante los trabajadores de la ciudad de Henshice, según la Agencia Informativa yugoeslava, el mariscal Tito se refirió a los "vuelos insistentes no de aviones civiles aislados sino de veintenas de aparatos tanto civiles como militares que diariamente cruzan el territorio yugoeslavo". Tito calificó estos vuelos de provocaciones y dijo que había presenciado el "último incidente en que un avión norteamericano fué obligado a aterrizar".

Al comentar las informaciones publicadas en los EE. UU. en el sentido de que los aviones se habían perdido entre las nubes, manifestó que "en verdad las nubes son desgraciadamente muy escasas en Yugoslavia este año y a este caso concreto, las condiciones meteorológicas eran perfectas".

Afirma que Yugoslavia había protestado en diferentes ocasiones por los vuelos de aviones de otros países sobre su territorio y agregó que las respuestas recibidas eran siempre evasivas.

Tito expresó a continuación que "el pueblo yugoeslavo estaba firmemente en favor de la paz pero exigía que fuesen respetados sus derechos".

"Es verdad — agregó — que

en su gran mayoría los pueblos tanto norteamericano como británico, al igual que el yugoeslavo desear la paz. El hecho de que las naciones aliadas hayan adoptado una extraña actitud hacia Yugoslavia es el resultado de la provocación por parte de ciertos elementos reaccionarios de las mismas. No queremos nada que pertenezca a otro pero si queremos que se respeten nuestros derechos". — EFE.

**Se suspenden todos los vuelos de aviones norteamericanos, en torno a Yugoslavia**

Berlín, 21. — El general Joseph T. Mac Narney ha anunciado la suspensión de todos los vuelos de transporte del Ejército norteamericano entre Alemania, Austria e Italia hasta que se aclare la situación sobre el paso libre de aviones a través de Yugoslavia. — EFE.

## El décimo aniversario de la GESTA DE SIMANCAS

### En las ruinas del antiguo cuartel se celebraron solemnes funerales, presidiendo el ministro de Obras Públicas

Gijón, 21. — A las once de la mañana se han celebrado solemnes funerales por el eterno descanso de las almas de los defensores de Simancas, al cumplir se el décimo aniversario de su gesta gloriosa y de su muerte en la defensa de lo que fué Cuartel de dicho nombre.

Complementan los funerales de hoy los actos iniciados ayer por la tarde con motivo del traslado de los restos mortales de

los defensores al nuevo panteón que se levanta en la Iglesia reconstruida de lo que habrá de ser colegio de PP. Jesuitas, situado en el mismo lugar.

A dicha hora llegó a las ruinas de Simancas el ministro de Obras Públicas, general Fernández Ladreda, que ostentaba la representación de S. E. el Jefe del Estado en los actos fúnebres.

En la explanada exterior del

recinto se hallaba formada una compañía del Regimiento de Simancas, con bandera y música, que fué revistada por el general Fernández Ladreda. Seguidamente, el ministro de Obras Públicas se trasladó a la capilla reconstruida, que se encontraba totalmente abarrotada de público. En lugares preferentes se encontraban los familiares de los caídos en la defensa del Cuartel y con ellos, la viuda e hijos del heroico y laureado coronel Piniella.

El general Fernández Ladreda ocupó su sitio preferente en el lado de la Epístola y, en el opuesto se situó el vicario de la diócesis, en representación del obispo. Ocuparon la presidencia de autoridades el general Hidalgo de Cisneros, gobernador militar de Asturias y capitán general occidental de la Séptima Región Militar; el almirante Vierna, subsecretario de Trabajo; gobernador civil, alcalde y todas las restantes autoridades provinciales y locales.

Se cantó un solemne funeral y, seguidamente, un responso, en el que ofició el provisor del obispado.

El superior provincial de los Jesuitas, P. Ramón Galvo, pronunció una brillante oración fúnebre en la que señaló y exaltó la gesta de los defensores de Simancas y su alto valor y ejemplaridad.

Con ello se dieron por terminados los actos dedicados a los héroes del Cuartel de Simancas.

En las dependencias oficiales no se ha trabajado durante la mañana de hoy, para que el personal pudiera asociarse a estas solemnidades. — CIFRA.

### NO OLVIDES NUNCA

Empresario o patrono, consignar en las Declaraciones mensuales de Subsidios con derecho al Subsidio Familiar, el número de días trabajados por los...

## Gran Bretaña está dispuesta a aplicar sanciones económicas a POLONIA

### Si no se cumple el compromiso de Potsdam de celebrar elecciones libres

Londres, 21. — Un informador oficial del Foreign Office dice que el Gobierno británico está dispuesto a aplicar sanciones económicas a Polonia si el régimen de Varsovia no se atiene al compromiso de Potsdam de celebrar este otoño elecciones libres y sin trabas.

La primera y más evidente sanción en el caso de que las graves irregularidades observadas en el reciente referéndum se produzcan también durante las elecciones prometidas será — dijo el informador — el negarnos a ratificar el reciente acuerdo económico que dispone la devolución de las reservas de oro traídas por el antiguo Gobierno polaco en exilio después de deducidos los gastos del mismo mientras estuvo funcionando en Londres.

A continuación insinuó la posibilidad de que se estudiasen medidas si las informaciones que se recibieran de las elecciones indicasen no se respetaban los derechos de la oposición.

Gran Bretaña negoció un acuer-

do financiero con Varsovia en junio último, pero anunciando que la ratificación del mismo se suspendería hasta tanto se cumpliera el compromiso de Potsdam.

Aunque la cantidad solo ascende a 16 millones de dólares en los centros polacos de Londres se afirma que es de vital importancia para la estabilización de la vida económica de Polonia. La única alternativa que aparentemente tendría Polonia sería integrar más aún firmemente su economía en la soviética. Parece, en efecto, que Rusia ha ofrecido a Varsovia un empréstito de 20 millones de dólares, después de haber anunciado Gran Bretaña las condiciones de la ratificación del acuerdo económico angopolaco. Pero, según se hace resaltar en los centros polacos de Londres, con arreglo a las condiciones usas, Varsovia tendría que reintegrar a Moscú la mayor parte del empréstito soviético, en pago de los gastos de mantenimiento de las fuerzas del Ejército rojo en Polonia. — EFE.

## Volverán a reanudarse el servicio marítimo entre los puertos de Bilbao y Vigo con Filadelfia y Nueva York

### Estaban interrumpidos desde el comienzo de la pasada guerra

Bilbao, 21. — En breve será reanudado el servicio marítimo regular entre los puertos de Filadelfia y Nueva York, con los españoles de Bilbao y Vigo, interrumpidos desde el comienzo de la pasada guerra.

Los viajes que antes realizaban este servicio lo hacían mensualmente, y los que ahora se destinan como antes, lo serán a carga y pasaje.

El primero que vendrá a España será el "Menchant" de 8.700 toneladas. Se trata de un buque novísimo, construido el pasado

año. Saldrá el 7 de septiembre de Filadelfia y hará escala en Nueva York, para venir a Vigo y Bilbao, desde donde marchará a Burdeos, para regresar a Norteamérica. — CIFRA.

### Los precios de varios artículos, entre ellos la carne, continuarán controlados en los Estados Unidos

### Los productos de lechería y mayor parte de los cereales no tendrán intervención

Washington, 21. — La junta de supresión de controles de precios nombrada por el presidente Truman ha ordenado el restablecimiento de las restricciones de precios en el ganado, carne, soja, semilla de algodón y sus derivados. En cambio los productos de lechería y la mayor parte de los cereales continuarán vendiéndose sin intervención de precios. De hoy al próximo viernes, la Oficina Reguladora de Precios anunciará si los precios máximos de la carne, soja y semilla de algodón serán los mismos que regían hasta el treinta de junio, fecha en que expiró la ley por la cual se creó dicha oficina, que posteriormente fué restablecida. La resolución de mantener sin restricción los cereales y productos de lechería se debe a que hay existencia suficiente y que el aumento de precios desde el 30 de junio ha sido excesivo. Sin embargo la junta ha indicado que si estos precios tuviesen un alza u ocasionasen escasez de tales productos, se implantaría una intervención en ellos. — EFE.

## Llega a Barcelona un hombre de negocios de Calcuta

### Se pondrá en relación con los técnicos españoles para montar una industria de tejidos en la India

Barcelona, 21. — A bordo del "Villa de Madrid" ha llegado procedente de Canarias, el destacado hombre de negocios de Calcuta, señor Hasamal, que se propone visitar España y especialmente sus industrias, para ponerse en relación con los técnicos españoles, al objeto de montar una industria de tejidos en la India. — CIFRA.